

Base Elèves...

Rien n'est réglé...

Le Collectif du Lot (des parents, des enseignants, des citoyens et des élus) continue la résistance contre le fichier central mis en place dans les écoles primaires. Le ministère de l'Education Nationale a reculé en enlevant certaines applications mais le cœur du dispositif est toujours en place, à savoir **l'immatriculation des élèves à partir de deux ans**. Base élèves s'inscrit dans un projet plus vaste : la Base Nationale des Identifiants Elèves (BNIE) qui s'annonce comme un véritable répertoire national de la maternelle à l'université, un danger pour nos enfants et nos libertés.

Vendredi 21 novembre 2008

Soirée du collectif du Lot de résistance à Base Elèves.

Salle culturelle d'Assier

Programme :

***19 h : présentation du collectif – état des lieux – débat.**

**19h45 : apéritif offert et pique-nique (à apporter).*

***21 h : soirée conviviale, musiques, lectures, chansons, contes...**



Avec la fanfare **Yapluka**, Olivier **Bayle**, Léa **Garcia**, Nicolas **Lageyre**, Frédéric **Collin**, Ida **Canet**, Edouard **Schalschli**, Jean **Pauly**, Christèle **Marin**, Laurent **Grimaux**, Xavier **Vidal**, le groupe **Why not...**